
 

 

Ata de Reunião 

 

 

Assunto: 10ª Reunião – Comitê de Transição do Parque Ibirapuera 

Local: Teleconferência Data: 11/12/2020 

Horário (início): 15h00 Horário (término):   

Elaborado por: Nari Lee Cerdeira 

I. Relação dos Convidados para a reunião 

Nome Instituição E-mail  

Alexandre Pietro Auditório alexandre.pietro@itaucultural.org.br  

André Taiariol Auditório Ibirapuera andre.taiariol@itaucultual.org.br  

Antonio Paulo C. Cruz Atento SP – segurança pauloatento@atentosp.com.br  

Cipriano Santos GCM ciprianosilva@prefeitura.sp.gov.br  

Claudia Cahali Conselho Gestor do 

Parque Ibirapuera 

claudia@cahali.com.br  

Claudio Kurita Pavilhão Japonês claudiokurita@gmail.com  

Ellie Kazakos Departamento Museu SMC ekazakos@prefeitura.sp.gov.br  

Felipe Taboada Bienal felipe.taboada@bienal.org.br  

Flavio Valdomiro da Silva Flavio Bike flaviovaldomiro@gmail.com  

Gustavo Razuk Usuários - CGPI gustavo@razuk.biz  

Heraldo Guiaro SVMA/Ibirapuera hguibno@prefeitura.sp.gov.br  

João Eduardo de Souza da 

Fonseca 

Planetário jesfonseca@prefeitura.sp.gov.br  

Jose Elias da Silva F. Bike posto.leonardo@hotmail.com  

Juliana Laurito Summa SVMA/DFS jsumma@prefeitura.sp.gov.br  

Leila Weiss de Almeida Pedrosa SVMA/DFS lpedrosa@prefeitura.sp.gov.br  

Luci Kimie Okimo Silva SVMA/DPHM lksilva@prefeitura.sp.gov.br  

Marcos Cartum Departamento Museu SMC mcartum@prefeitura.sp.gov.br  

Mariana Montoro Jens Bienal mariana.montoro@bienal.org.com  

Mauricio Rafael Departamento Museu SMC mauriciorafael@prefeitura.sp.gov.br  

Meire Fonseca de Abreu UMAPAZ mfabreu@prefeitura.sp.gov.br  

Nari Lee Cerdeira Urbia nari.cerdeira@urbiaparques.com.br  

Oswaldo Hugria Neto Hese – manejo e limpeza oswaldo@hotmail.com  

Paulo Atento Atento pauloatento@atentosp.com.br  

Ricardo Becker GCM ricardobecker@prefeitura.sp.gov.br  

Rodrigo Ravena SVMA ravena@prefeitura.sp.gov.br  

Samuel Lloyd Urbia samuel.lloyd@urbiaparques.com.br  

Tamires Oliveira  SVMA/CGPABI tamiresoliveira@prefeitura.sp.gov.br  

Victor Pereira Urbia victor.pereira@urbiaparques.com.br  

II. Relação dos Participantes 

Nome Instituição E-mail  

Claudia Cahali Conselho Gestor do 

Parque Ibirapuera 

claudia@cahali.com.br  

Ellie Kazakos Departamento Museu SMC ekazakos@prefeitura.sp.gov.br  

João Eduardo de Souza da 

Fonseca 

Planetário jesfonseca@prefeitura.sp.gov.br  

Juliana Laurito Summa SVMA/DFS jsumma@prefeitura.sp.gov.br  
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Luci Kimie Okimo Silva SVMA/DPHM lksilva@prefeitura.sp.gov.br  

Nari Lee Cerdeira Urbia nari.cerdeira@urbiaparques.com.br  

Samuel Lloyd Urbia samuel.lloyd@urbiaparques.com.br  

Tamires Oliveira  SVMA/CGPABI tamiresoliveira@prefeitura.sp.gov.br  

Victor Pereira Urbia victor.pereira@urbiaparques.com.br  

III. Assuntos em Pauta 

 

(i) Transição do Parque Ibirapuera. 

 

IV. Deliberações 

 

Às 15h do dia 11/12/2020, o Sr. Samuel, da Urbia, deu início à 10ª. Reunião da Comissão de 

Transição do Parque Ibirapuera explanando sobre o funcionamento do Parque com as medidas 

de restrição impostas devido à Covid-19, seja em termos de eventos, capacidade de público, 

ocupação das lanchonetes, etc. 

 

O Sr. Victor informou que foi realizada pela Concessionária, em parceria com a GCM, a melhoria 

do fluxo para aumentar o distanciamento e que, além disso, também foram adotadas medidas 

ostensivas para aumentar o cumprimento das regras de distanciamento e de uso da máscara, 

tendo os impactos se mostrado positivos. Ele ressaltou que o Sr. Heraldo inclusive sugeriu que a 

abordagem sejam realizada de fora do Parque e que foram realizados alguns ajustes de forma 

combinada com a SVMA junto ao Portão 3 para aumentar o vazão de pessoas. 

 

O Sr. Victor lamentou o aumento mais recente de casos da doença de Covid-19 e observou os 

cessionários foram comunicados para seguir as novas regras de funcionamento e limitação de 

capacidade dos locais e que, inclusive, lembrou que a capacidade do Parque passou a ser de 

aproximadamente 40.000 usuários no Parque. 

 

Sobre  a marquise, o Sr. Samuel informou que foram realizadas algumas melhorias como a 

substituição do cerquite laranja por uma cerca verde e que alocaram vigilantes para evitar que os 

usuários invadam a marquise. 

 

A Sra. Tamires informou a todos que foi lavrado um auto de infração recentemente pela Vigilância 

Sanitária contra a SVMA por motivo de aglomeração no Parque Ibirapuera, mas ressaltou que 

estão sendo adotadas medidas de forma coordenada entre a Urbia,  SVMA e GCM, e que foi 

apresentada pela SVMA defesa em relação à autuação, observando que o Parque Villa-Lobos 

também sofreu autuação nessa mesma data. 

 

A Sra. Claudia perguntou se foi cobrada multa, sendo esclarecido que a SVMA não foi intimada a 

pagar multa ou que houve a determinação para o fechamento do Parque, mas que ainda aguarda 

a manifestação da Vigilância. 

 

A Sra. Juliana informou que acredita que não haverá desdobramentos, com o que a Sra. Tamires 

concordou por entenderem que o Parque está cumprindo todas as medidas de restrição. 

 



 

 

O Sr. Samuel compartilhou com todos as informações sobre o Evento de Natal no Parque, 

explicando as medidas adotadas para evitar aglomerações e que esse ano o evento é menor 

devido às restrições de público e que houve a preocupação de realizar um evento de menor 

impacto, sem luzes nas árvores naturais, destacando que a decoração possui um tema ambiental, 

com personagens da fauna e acesso às informações com leitura QR – CODE. 

 

A Sra. Claudia informou que não notou a presença dos membros de outros equipamentos na 

reunião e perguntou se valeria a pena realizar outra reunião no início do próximo ano, mas o Sr. 

Samuel esclareceu que a ausência desses participantes pode ser devido ao fato de existirem 

outros canais de comunicação entre a concessionária e os equipamentos. 

 

A Sra. Claudia perguntou sobre o andamento dos Planos do Parque Ibirapuera, sendo informado 

que os planos operacionais já foram devolvidos à Concessionária com ressalvas, tal como foi 

realizado no caso dos Planos Operacionais dos Parques Lajeado e Tenente, mas que em geral 

estão coerentes. Em relação ao Plano de Intervenção foi esclarecido que ele ainda estava sendo 

analisado devido ao nível do detalhamento exigido, uma vez que ele será submetido aos órgãos 

de tombamento. 

 

Dada a oportunidade para os participantes formularem novos comentários ou perguntas e não 

havendo novas dúvidas, o Sr. Samuel agradeceu a presença de todos e foi encerrada a 10ª. 

Reunião do Comitê. 

 

 


